

Ce dimanche matin, Hervé Féron était sur le marché de Vandoeuvre accompagné de Stéphane Hablot, à la rencontre de la population.

Stéphane Hablot, maire de Vandoeuvre appelle à voter massivement pour Hervé Féron. Personne n'était étonné de les rencontrer là, car le député de Vandoeuvre Hervé Féron est venu régulièrement avec Stéphane Hablot sur ce marché pendant son mandat, juste pour rencontrer les gens, discuter et les entendre.

Par contre beaucoup ironisaient sur les candidats de la dernière heure qu'on n'a jamais vus à Vandoeuvre et qui y viennent aujourd'hui distribuer leurs tracts...

